

siale, touchant la grande porte, qui s'appelait la chapelle du Charnier; pourquoi ce nom qui pouvait venir d'un monceau de cadavres que l'on aurait enterrés là, à la suite de quelque épidémie?

Etant encore à Précieux, Monseigneur est salué par le sieur de la Chaise d'Aix, prévôt des maréchaux, qui lui fait escorte avec ses archers, jusqu'à la chapelle du Saint-Esprit et de Saint-Antoine, à l'entrée des faubourgs de Montbrison, où il est reçu par le Chapitre de l'église collégiale de Notre-Dame, les Cordeliers, Sainte-Claire, etc., qui l'accompagnent en procession jusqu'à l'église de Notre-Dame, suivis d'un grand nombre de peuple. Il se retire ensuite au logement qu'on lui a préparé chez le prieur de Marcilly, un des chanoines, où il reçoit les autorités civiles.

Le lendemain il visite les églises paroissiales de Montbrison. Dans la matinée, il va d'abord à celles de Saint-André, de Saint-Pierre, de la Madeleine, et partout il annonce qu'il donnera la confirmation à Notre-Dame dans l'après-midi. Il se fait dresser l'état des prébendes de ces trois paroisses où le prieur de Savignieux nommait à la cure. Il va ensuite visiter le couvent de Sainte-Claire, où il dit la messe, et donne la confirmation à Notre-Dame dans l'après-midi.

Il va ensuite visiter l'église de Moing qui était sous le vocable de Saint-Jean-Baptiste, actuellement elle est sous celui de Saint-Julien d'Antioche; puis il va de là à l'église de Savignieux dont l'église était paroissiale; celle de Notre-Dame n'étant que collégiale. Elle était située dans les faubourgs de Montbrison, près de la gare actuelle; il ne trouve ni le curé, ni aucun des paroissiens, « et est tant l'église dudit prieuré que la parochiale assé mal en ordre descarronnée et descouverte en divers endroits et les vitres